

## Los Autos Locos y sus divertidas carreras llegan a Petrer el sábado 28 de septiembre

17/09/2024



Cada año los Autos Locos triunfan | Archivo Valle de Elda J.C.

Petrer tiene una nueva cita con una divertida tradición, los Autos Locos, que llegarán la próxima semana, concretamente el sábado 28 de septiembre, con un total de ocho coches. Kaskaruja ha organizado una completa jornada con exposición de los coches, la celebración de carreras y una gran verbena de cierre. Un año más las barras serán a beneficio de Sense Barreres.

El día arrancará a las 12:30 horas con la exposición de los coches en la Explanada para dar paso a una comida de hermandad de los participantes. Las carreras arrancarán a las 17:30 horas y a las 20:30 horas será la

final y entrega de premios. "Al igual que el año pasado, tras las carreras se celebrará una verbena de la mano de la Orquesta Shadow para el disfrute de todos los presentes", ha explicado **Andrés Payá**, de Kaskaruja.

El edil de Juventud, **Alejandro Ruiz**, afirma que este evento permite llenar las calles de Petrer "de gente, de la emoción y adrenalina, las carreras hacen a la población pasarlo bien". El concejal ha destacado la importancia del "gran tejido asociativo de Petrer, pues permite que las tradiciones y la cultura de Petrer se promuevan".

Las [inscripciones](#) de esta 12ª edición permanecerán abiertas hasta las 00 del viernes 20 de septiembre.

### **Premios**

El equipo ganador de la liguilla se llevará 200 euros, el segundo premio 150 euros y el tercero 100 euros. También se premiará con 100 euros al mejor equipo (disfraz y puesta en escena), al equipo con mayor resistencia y deportividad y al mejor coche.